Sehr geehrte Besucher,

aufgrund der aktuellen Situation können Besuche in unserem Haus nur unter Einhaltung unserer Verhaltens- und Hygieneregelungen stattfinden.

Unser oberstes Ziel ist es, die Gesundheit der uns anvertrauten pflegebedürftigen Menschen und auch unserer Mitarbeiter jederzeit bestmöglich zu schützen. Hierfür haben wir ein individuelles Schutzkonzept entwickelt, welches auf die Gegebenheiten unserer Einrichtung abgestimmt ist und je nach Infektionsgeschehen angepasst werden kann.

Wir möchten Sie bitten, sich regelmäßig, z.B. telefonisch vor Ihrem Besuch, über die geltenden Regelungen und zu treffenden Maßnahmen hinsichtlich eines Besuches in unserer Einrichtung zu informieren und diese zu jeder Zeit einzuhalten.

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung. Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

